

VERKEHRSHAUS DER SCHWEIZ

Weitere Angebote

Hans Erni Museum

Museum des bekannten Luzerner Künstlers Hans Erni.

Livemap Switzerland

Begehbare Luftbild der Schweiz.

Kongresse und Anlässe

Ein Haus für Tagungen und Events der besonderen Art.

Shop

Exklusive Lindt-Schokoladenkreationen des hauseigenen Chocolatiers und Artikel aus der Welt des Verkehrshauses.

SWISS MUSEUM OF TRANSPORT

Other attractions

Hans Erni Museum

Museum devoted to Lucerne's popular artist Hans Erni.

Livemap Switzerland

Walk-on aerial photo of Switzerland.

Congress

A venue for extra special meetings and events.

Shop

Exclusive chocolate creations from Lindt and a great choice of items for all ages from the Swiss Museum of Transport.

PLANETARIUM



Planeten, Monde, Galaxien:
Auf dem Mars spazieren
und durch die Milchstrasse
fliegen. Bis ans Ende
des Universums.

Planets, moons, galaxies:
walk on Mars and fly through
the Milky Way. To the very
edge of the universe.

SWISS CHOCOLATE ADVENTURE



Schokolade, Pralinen,
Kakaobohnen: Unterwegs
in Afrika und in den Schwei-
zer Alpen. Einblicke in die
Schokoladenproduktion.

Chocolate, pralines, cocoa
beans: out and about in
Africa and in the Swiss Alps.
Insights into the making of
chocolate.



MEDIA WORLD



TV-Studio, Green Box,
Selfies: Selber Nachrichten
sprechen und mit VR-Brillen
die Welt entdecken.
Multimedial durchs Leben.

TV studio, green box, selfies:
announce the news yourself
and view the world through
VR goggles. Carve a
multimedia path through life.



FILMTHEATER



Natur, Tiere, Abenteuer:
Fremde Länder erkunden
und Tierwelten erforschen.
Auf der grössten Leinwand
der Schweiz.

Nature, animals, adventures:
explore new countries and
investigate the wildlife. On
Switzerland's largest screen.



VERKEHRSHAUS Museum of Transport





STRASSENVERKEHR Road transport

LUFT- UND RAUMFAHRT Aviation and Space Travel

SCHIENENVERKEHR Rail transport

SCHIFFFAHRT UND TOURISMUS Navigation and Tourism



Racing, Spiegelwelt, Motorräder: Das Traumauto auswählen und auf ein Hochrad steigen. Achtung, fertig, los!

Racing, mirror maze, motorcycles: choose your dream car and climb aboard a penny-farthing. On your marks, get set, go!

Helikopter, Raketen, Flug-simulatoren: Das Abenteuer Fliegen erleben und die Raumfahrt entdecken. Bereit zum Start?

Helicopters, rockets, flight simulators: experience the adventure of flying and discover space travel. Ready for take-off?

Lokomotiven, Kransimulator, Gotthard-Basistunnel: Reisen auf Schienen und Güter umladen. Nächster Halt Luzern.

Locomotives, crane simulator, Gotthard Base Tunnel: travel on rails and transfer freight. Next stop: Lucerne.

Dampfboote, U-Boote, Seilbahnen: Die Unterwasserwelt erforschen und den Berg hinauffahren. Mit Vollampf voraus.

Steamships, submarines, aerial cableways: explore the underwater world and ascend mountains. Full steam ahead.

Offen für Entdecker.

Im meistbesuchten **Museum** der Schweiz erleben Sie die Mobilitätsgeschichte auf der Strasse, der Schiene, dem Wasser, in der Luft und im Weltall. Die interaktiven Attraktionen bringen Sie bei jedem Wetter ins Schwärmen. Auf der grössten Leinwand der Schweiz, im **Filmtheater**, geniessen Sie Dokumentarfilme im XXL-Format. Einen 360-Grad-Flug zu den Sternen bietet unser **Planetarium**, das grösste und modernste der Schweiz. In der **Media World** lernen Sie die neuen Kommunikationstrends kennen. Wie aus der Kakaobohne die berühmte Schweizer Schokolade wird, erleben Sie im **Swiss Chocolate Adventure**.

Open to discover.

Switzerland's most-visited **museum** is a place to experience the history of road-, rail, water- and air-borne mobility, as well as that of space travel. Its interactive attractions are sure to win you over – whatever the weather. Switzerland's largest cinema screen in the **Filmtheatre** presents documentary films in XXL format. Meanwhile, the country's largest, most modern **Planetarium** offers 360-degree flights to the stars. The **Media World** is where you'll unearth new communication trends. And discover how famous Swiss chocolate is made from cocoa beans at the **Swiss Chocolate Adventure** visitor experience.